

PRESSEMITTEILUNG

FIDUKA-Fonds erneut ausgezeichnet!



Am 12. Oktober 2023 kamen über 200 Teilnehmer aus der gesamten Branche zur Galaveranstaltung der renommierten **Boutiquen Awards** im Frankfurter Zoogesellschaftshaus zusammen, um die herausragenden Leistungen von unabhängigen Assetmanagern zu würdigen.

Wir sind sehr stolz darauf, dass an diesem Abend der

FIDUKA UNIVERSAL FONDS I (WKN 848 373)

in der Kategorie „**Multi Asset offensiv**“ von der Jury als bester Fonds seiner Klasse ausgezeichnet wurde.

In der Begründung der Jury heißt es:

„Bereits seit seiner Gründung im Jahr 1989 durch André Kostolany und Gottfried Heller kann der Fonds als global anlegender, aktienorientierter Mischfonds mit beeindruckenden Performanceergebnissen aufwarten. Der klar nachvollziehbare Top-Down-Investmentprozess, der mittlerweile von Marco Herrmann als CIO verantwortet wird, mündet in einem Portfolio aus internationalen Standardtiteln und Midcaps auf der Aktienseite und der Beimischung von bonitätsstarken Anleihen. Neben dem nachvollziehbaren Investmentprozess und der sehr guten historischen Performance, gelang es dem Fondsmanagement extrem gut die Drawdowns im Rahmen zu halten.“

Die renommierten Boutiquen Awards wurden von den drei Initiatoren Mein Geld Medien Gruppe, AECON Fondsmarketing und Pro BoutiquenFonds GmbH ins Leben gerufen und haben sich inzwischen als feste Größe in der Fondsbranche etabliert. In insgesamt zehn Kategorien, darunter Aktien, Renten, Multi-Asset Strategien (defensiv, ausgewogen, offensiv), Liquid Alternatives, Top Innovation, Best Newcomer, Anlegerkommunikation und Nachhaltigkeit, wurden die Preise verliehen.

Weitere Informationen zu unseren Fonds finden Sie unter www.fiduka.com.

München, 16. Oktober 2023
FIDUKA-Depotverwaltung GmbH